



## 内閣府認証NPO法人 アジア・アパレルものづくりネットワーク

『 第87回例会は、ハイブリッド型で開催します。』

『 スタディミーティング：丸久株式会社 取締役 平石 梨里佳様 ご講演  
『新しい商圈の獲得を目指して—ECビジネスを大きな柱に』

アパレル業界交流会のご案内 』

会員各位

謹 啓

清秋の候、会員各位におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素よりアジア・アパレルものづくりネットワークの活動にご理解を賜り、ご協力をいただきますこと、誠にありがとうございます、厚く御礼申し上げます。

10月20日から24日まで実施しましたバングラデシュスタディツアーは、ジェトロ共催事業：「AAPサプライチェーン見直しに係わる視察ミッション」としても実施し、実りの多い有意義な視察ツアーとなりました。ジェトロダッカ事務所片岡所長のブリーフィングからスタートしました。進出日系企業は2012年131社から2024年末で330社まで大幅に増えています。2026年11月に後発開発途上国(LDC)から卒業予定、GSP特別特恵関税制度の対象外になりますが、EPA締結を交渉中であり年内妥結を目指しています。

(株)小島衣料様のKOJIMA & LYRICは社員約1,800人を有し成長しています。Lyric Industry Privet Ltd MM Salimチエアマンは、トランプ関税に対し、「パートナーを選ぶか、サプライヤーを選ぶかの問題だ」と大変自信をもたれていたのが印象的でした。22日には丸久(株)様MARUHISA PACIFIは1,880人規模になつても、従来の生産数を上回るなど極めて筋肉質の工場に変貌を遂げていました。横浜テープ、斎藤撫糸、BEPZA、REMI HLDなどをご案内いただきました。23日には(株)ファンションクロスフルシマ様RENASSENCEグループのグリーンファクトリーへとご案内いただき、先進的な工場イメージを学ぶことが出来ました。BGMEA(バングラデシュ縫製品輸出協会)へ表敬訪問をしました。Mahamud Hasan Khan会長はじめ20数名の幹部の方々の熱き歓迎を受けました。最後に、参加者のまとめの交流会を行いました。参加者一同、有意義で楽しいスタディツアーと感想を述べていただき、また、殆どトラブルもなく、無事に終えましたことありがとうございます、皆様のご協力、ご支援に感謝し厚く御礼を申し上げます。

さて、次回12月3日のスタディミーティングは、6月に引き続き、新しい商圈の獲得を目指して、ECビジネスを取り上げます。ECビジネスで成果を上げておられる丸久株式会社 取締役 平石惠梨佳様にご講演をお願いしております。

次回、12月3日(水) 第87回例会は、スタディミーティングのみハイブリッド型にて開催します。

『スタディミーティング』では、下記の方の講演を予定しています。

★テーマ:『新しい商圈の獲得を目指して—ECビジネスを大きな柱に』

講 師： 丸久株式会社 取締役 平石 梨里佳 様

『アパレル業界交流会』では、恒例により本音で語る情報交換を行いたいと思います。

今回も1階レストラン ラヴェンナにて行います。

会員の皆様方に、今後とも益々のご協力とご鞭撻を賜りますよう お願い申し上げますとともに、末筆ではございますが、会員各社の益々のご発展と会員各位様のご活躍をお祈り申し上げ、第87回例会スタディミーティング・アパレル業界交流会のご案内とさせていただきます。

敬 具

2025年10月31日

内閣府認証NPO法人 アジア・アパレルものづくりネットワーク

代表理事 常 川 雅 通 代表理事 宮 崎 守

記

日 時： 2025年12月 3日(水)

16:00～17:00 スタディミーティング

17:10～18:50 アパレル業界交流会

会 場： チサンホテル浜松町

〒105-0023東京都港区芝浦1-3-10 TEL:03-3452-6511

JR浜松町駅 南口自由通路を進み、歩道を渡り、ローソン隣

スタディミーティング：2階 ふじの間

アパレル業界交流会：1階レストラン ラヴェンナ

会 費： 交流会は2名様以上のご出席の場合、予算の関係上、実費6,000円のご負担をお願い致します。ただし、特別協賛会員様は2名様までご負担はありません。

また、バングラデシュスタディツアーに参加された方はご招待致します。 以下余白